



7月7日に直方駅を訪ねてみました。駅舎に筑豊高校の横断幕が3本も見事にご披露されており、何とも圧巻でした。

本校は、筑豊地区唯一の専門高校ですが、部活動においても、運動部、文化部共に優秀な成績を残してくれています。

陸上競技部の工藤さんは、先日新潟で行われたU20陸上競技選手権大会において女子ハンマー投で福岡県高校新・準優勝という素晴らしい結果に輝いています。また、陸上競技部は、7月13日から行われる県大会にも10種目13名が出場権を獲得しており、さらなる記録更新に期待をしています。



書道部の堀川さんは、創作部門で数少ない県代表の一人として全国に推薦されました。また、ビジネス部（ワープロ部門）は、速度部門に4名、技能部門に4名選出され、9年連続の九州大会出場という快挙を成し遂げてくれています。

これから、それぞれの大舞台において、これまでの練習に裏付けられた自信をもって悔いなく臨んでほしいと願っています。

更なる高みをめざして 頑張れ 筑豊高校生！！

ALL CHIKUHOU
~WELL-BEING~
 生徒も教員も家族も地域も
 筑豊高校にかかわる
 すべての人を幸せに🍀